

Gestern mal zum Fussball bei RB gewesen, da kannste interessante Studien machen: Ein Jahrmarkt der Eitelkeiten, exaltierte Selbstdarsteller, aufgekratzte und gestilte Mädchenanhängsel von schweren Uhren tragenden Pfauen, angeputzter Nachwuchs mit Stilfrisuren, bis ins Gesicht tätowierte, bunte kurze Hosen tragende Tabledanc-Besitzer, gelangweilte, endlich unverfänglich mal (fussball-) Emotionen zeigende Reichlingsfrauen mit dezentem sehr teuren Schmuck, sich selbst bedeutungsvoll gebende, immer auf Aussenwirkung bedachte Wichtigtuer, übertriebene Begrüssungsszenen, wenn sich zwei dieser Sorte begegnen. Am besten hat mir das junge Personal gefallen, da konnte man noch Natürlichkeit ahnen, nicht zu vergessen der ältere Herr, der mich im Toilettenspiegel nachsichtig lächelnd ansah.... 😊